

tions qui devraient être faites au Gouvernement Fédéral à ce sujet.

59.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soit vendu un certain terrain sur la rue Marie-Louise.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

60.—Du Bureau des Commissaires, souscrivant au rapport de la Commission Spéciale *re* Fonds de retraite demandant un crédit de \$500.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin RESTHER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

61.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'achat par la Cité de la "Montreal Water & Power Co."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que la délégation *re* amendements à la Charte soit autorisée à demander les amendements suggérés par les avocats de la Cité.

62.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'expropriation du Chemin de la Côte des Neiges.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que la délégation *re* amendements à la Charte reçoive instruction de demander des amendements à la Charte, tels que suggérés par le Bureau des Commissaires et les avocats de la Cité.

63.—Du Bureau des Commissaires, *re* filtration de l'eau de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau.

64.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de M. Narcisse Desautels.

65.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de M. Isidore Tremblay.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

66.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à MM. H. Morgan & Cie de construire une écurie.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

67.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du déplacement de certain regard dans la rue Saint-Antoine.

Renvoyé à la Commission Spéciale de Législation.

68.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la question de l'ouverture de nouvelles routes pour la "M. S. R."

Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale de Législation pour examen et rapport.

69.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la question de l'éclairage des rues.

70.—Du Bureau des Commissaires, concernant l'enlèvement de la neige par la "M. S. R."

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

71.—Du Bureau des Commissaires, recommandant l'établissement d'un poste de cochers à la Gare Bonaventure.

Délibération remise, à la demande de M. l'échevin Resther.

72.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. W. J. Graham

73.—Du Bureau des Commissaires, *re* changements et promotions dans le service des Incendies.

Délibération remise, à la demande de M. l'échevin Tétreau.

74.—Du Bureau des Commissaires, répondant à diverses questions posées par les membres du Conseil.

Déposé sur le bureau.

75.—De la Commission Spéciale de Législation, soumettant un rapport *re* travaux de la délégation à Québec au sujet de certains projets de loi soumis à la Législature.

tations which should be made to the Dominion Government in this connection.

59.—From Board of Commissioners, recommending the sale of a certain piece of land in Marie-Louise street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAMOUREUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

60.—From Board of Commissioners, concurring in the report of the Special Committee *re* pension fund for an appropriation of \$500.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RESTHER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

61.—From Board of Commissioners, anent the purchase by the City of the Montreal Water & Power Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the delegation *re* amendments to the City Charter be authorized to apply for amendments as suggested by the Law Department.

62.—From Board of Commissioners, concerning the expropriation of Côte des Neiges Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the delegation *re* amendments to the City Charter be instructed to apply for amendments to the Charter as suggested by the Board of Commissioners and the Law Department.

63.—From Board of Commissioners, *re* filtration of the water of the aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and laid on the table.

64.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. Narcisse Desautels.

65.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. Isidore Tremblay.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

66.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. H. Morgan & Co. to erect a stable.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

67.—From Board of Commissioners, concerning the displacement of certain manhole in St. Antoine street.

Referred to the Special Committee on Legislation.

68.—From Board of Commissioners, anent the question of new routes for the M. S. R.

On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be referred to the Special Committee on Legislation for examination and report.

69.—From Board of Commissioners, anent the question of street lighting.

70.—From Board of Commissioners, concerning the removal of snow by the M. S. Ry. Co.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.

71.—From Board of Commissioners, recommending the establishment of a cabstand at Bonaventure Depot.

Consideration deferred at the request of Ald. Resther.

72.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. W. J. Graham.

73.—From Board of Commissioners, *re* changes and promotions in the Fire Department.

Consideration deferred, at the request of Ald. Tétreau.

74.—From Board of Commissioners, replying to various questions put by members of the Council.

Laid on the table.

75.—From Special Committee on Legislation, submitting a report *re* labors of delegation to Quebec, anent certain bills before the Legislature.